

## »Tag der offenen Tür« in der Universitätsbibliothek

Im Rahmen des Jubiläums »400 Jahre Universität Gießen« war es gestern zum ersten Mal möglich, an Orte der Universitätsbibliothek vorzudringen, zu denen die Öffentlichkeit sonst keinen Zutritt erhält. Bei stündlichen Führungen konnten die Besucher entdecken, welchen Weg die Bücher von der Bestellung bis in das Regal nehmen. Vom Fotomagazin über die Buchbinderei bis hin zu den seltenen und wertvollen Schriften aus dem Mittelalter, den Schätzen unter den über drei Millionen Büchern der Universität Gießen. Den ganzen Tag über waren die Bibliotheksmitarbeiter im Einsatz, denn es gab vieles zu zeigen und zu erklären. Es herrschte durchgehend großer Andrang. Auf einem Bücherflohmarkt im Foyer konnte man außerdem das ein oder andere interessante Schnäppchen ergattern. Für die Bewirtung war ebenfalls bestens gesorgt, eine Cocktailbar lud mit Snacks, Getränken und bequemen Liegestühlen zum Verweilen ein.  
(bep/ Foto: bep)

